



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

EN HONOR DE LEON XIII

Para conmemorar las fiestas jubilares del Pontificado de nuestro Santísimo Padre el Papa, y por iniciativa del Reverendísimo Prelado diocesano, se ha celebrado en Salamanca solemne tríduo de fiestas religiosas y literarias, en los días 20, 21 y 22 de Febrero último. El día primero del tríduo en el Seminario Pontificio en unión del Colegio de Calatrava; el día segundo, en las iglesias de las Venerables Ordenes Terceras del Carmen, Santo Domingo y San Francisco, y el tercer día, en la Santa Basílica Catedral, con asistencia de las autoridades, y *Te Deum*, oficiado de Pontifical.

El Seminario y el Círculo de Obreros dedicaron al Padre Santo veladas literarias, presidida la última del Círculo por el Sr. Obispo, quien, expresando sus votos y los de sus diocesanos, dirigió al Augusto Pontífice el siguiente telegrama:

“Roma. —SUA SANTIDAD.— Beatissime Pater: Grates Deo referimus tibi que jucunde gratulamur de anniversario electionis tuae vicesimo quinto. Vivas ulterius ac benedicas.—*Episcopo et Dioecesi salmantinae*.”

El Emmo. Cardenal Secretario de Estado, contestóle:

“MONS VESCOVO.—*Salamanca*.— Gratulationes et vota beatissimus pater benignissimo animo exceptit atque apostolicam benedictionem impertiri dignatus est.—*M. Card. Rampolla*.”